

## **ПОЛЬЗОВАТЕЛЬСКОЕ СОГЛАШЕНИЕ**

Настоящее Пользовательское Соглашение (Далее Соглашение) регулирует отношения между Обществом с ограниченной ответственностью «ПАЙ СТУДИО» (далее PIE STUDIO или Администрация) с одной стороны и пользователем сайта с другой.

Сайт PIE STUDIO не является средством массовой информации.

Используя сайт, Вы соглашаетесь с условиями данного соглашения. Если Вы не согласны с условиями данного соглашения, не используйте сайт PIE STUDIO!

### **Предмет соглашения**

Администрация предоставляет пользователю право на размещение на сайте следующей информации:

- Текстовой информации
- Ссылок на материалы, размещенные на других сайтах

### **Права и обязанности сторон**

#### **Пользователь имеет право:**

- Осуществлять поиск информации на сайте
- Получать информацию на сайте
- Копировать информацию на другие сайты с указанием источника
- Копировать информацию на другие сайты с разрешения Администрации сайта
- Использовать информацию сайта в коммерческих целях без специального разрешения

#### **Администрация имеет право:**

- По своему усмотрению и необходимости создавать, изменять, отменять правила
- Ограничивать доступ к любой информации на сайте
- Создавать, изменять, удалять информацию

#### **Пользователь обязуется:**

- Не нарушать работоспособность сайта
- Не использовать скрипты (программы) для автоматизированного сбора информации и/или взаимодействия с Сайтом и его Сервисами

#### **Администрация обязуется:**

- Поддерживать работоспособность сайта за исключением случаев, когда это невозможно по независящим от Администрации причинам.

#### **Ответственность сторон**

- Администрация не несет никакой ответственности за услуги, предоставляемые третьими лицами
- В случае возникновения форс-мажорной ситуации (боевые действия, чрезвычайное положение, стихийное бедствие и т. д.) Администрация не гарантирует сохранность информации, размещенной Пользователем, а также бесперебойную работу информационного ресурса

#### **Условия действия Соглашения**

Данное Соглашение вступает в силу при любом использовании данного сайта. Соглашение перестает действовать при появлении его новой версии. Администрация оставляет за собой право в одностороннем порядке изменять данное соглашение по своему усмотрению. Администрация не оповещает пользователей об изменении в Соглашении.

## **USER AGREEMENT**

The present User Agreement (further Agreement) regulates the relations between the Limited Liability Company "PIE STUDIO" (further PIE STUDIO or Administration) on the one hand and the user of the site on the other hand.

The website PIE STUDIO is not a mass media.

By using the site, you agree to the terms of this agreement. If you do not agree to the terms of this agreement, do not use the PIE STUDIO site!

### **Subject of the agreement**

Administration grants the user the right to post the following information on the site:

- Text information
- Links to materials posted on other sites

### **Rights and obligations of the parties**

#### **The user has the right:**

- Search for information on the site
- Obtain information from the site
- Copy the information on other sites with indication of source
- Copy the information on other sites with the permission of the Administration of the site
- Use the website information for commercial purposes without special permission

#### **The administration has the right:**

- At its discretion and as needed to create, modify, cancel rules
- Restrict access to any information on the site
- Create, modify, delete information

#### **The user undertakes:**

- Not to disrupt the performance of the Site
- Not to use scripts (programs) for automated data collection and/or interaction with the Site and its Services

#### **The Administration undertakes:**

- Maintain the performance of the site, except when it is not possible for reasons beyond the control of the Administration.

#### **Liability of the parties**

- Administration does not bear any responsibility for services provided by third parties
- In case of force majeure (war, emergency, natural disasters, etc.) the Administration does not guarantee the safety of the information posted by the User, as well as the uninterrupted work of the information resource

#### **Terms of Agreement**

This Agreement is effective with any use of this site. The agreement ceases to be effective when its new version appears. The Administration reserves the right to unilaterally change this Agreement at its sole discretion. The Administration does not notify users about the changes in the Agreement.

